



## **LA CDHEZ Y AYUNTAMIENTO DE ZACATECAS PROMOVERÁN LOS DERECHOS HUMANOS**

La Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) y el Dr. Jorge Miranda Castro, Presidente Municipal de Zacatecas firmaron un convenio de colaboración para la promoción y difusión de los derechos humanos en la Capital Zacatecana.

Ante el Cabildo, la Dra. Maricela Dimas explicó que la firma de los convenios de colaboración con los municipios, está encaminado a realizar acciones en favor de los derechos de las ciudadanas y los ciudadanos, en este caso de los habitantes de la capital de Zacatecas.

Dimas Reveles indicó que, en la tarea de promocionar y difundir la cultura del respeto y garantía de los derechos humanos, es importante la participación y la colaboración de las autoridades municipales, pues es el Ayuntamiento la primera puerta a la que la ciudadanía acude para encontrar el respaldo.

La Ombudsperson añadió que “mano a mano, trabajando en colaboración” a cumpliendo con nuestras responsabilidades y con las herramientas necesarias, lograremos que Zacatecas sea un ejemplo a nivel nacional en materia de respeto y promoción de los derechos humanos.

En su intervención el Dr. Jorge Miranda Castro, Presidente Municipal de Zacatecas aseguró que en estos tiempos tan difíciles para gobernar, se requiere de gente decidida en las instituciones públicas, por lo que reconoció a la Dra. Maricela Dimas la decisión y la firme voluntad de atender los derechos humanos de las y los zacatecanos ante las problemáticas que enfrenta hoy en día.

Miranda Castro manifestó su compromiso con el respeto a los derechos humanos, por lo que aseguró que desde el Ayuntamiento se acatarán y cumplirán cada una de las recomendaciones de la CDHEZ, por que se tienen que construir la paz, pero siempre defendiendo el Estado de Derecho.

Durante el evento se contó con la presencia de la Lic. Esther Contreras Chávez, Secretaria Ejecutiva de la CDHEZ; la Lic. Ruth Calderón Babun, Síndica Municipal; el Mtro. Víctor Anaya Mota, Titular del Órgano Interno de Control del Municipio de Zacatecas, así como las Regidoras, Regidores y Titulares de Secretarías del Municipio.

